
1. 請問六月中間體營收驟降，據傳是因為生產方面遇到問題，請問目前該問題

已經解決了嗎? 

生產製造不巧同時碰上一些問題，其中最主要為原料品質，目前會將有問題

原料退回給供應商，但公司帳上成品及已出貨之產品尚待進一步處理，研發

部門正尋求解決方法，但需要一些時間才會明朗，我們會竭力讓公司營運盡

速回復常軌。 

 

2. 之前法說會有提到 6 月底蘆竹廠區會再有一部份產能開出，請問目前是否已

如期開出? 

預估 8 月才能開出，目前產能仍未增加。 

 

3. 之前公告預算新增兩條產線，請問是已經有訂單洽詢，還是只是先編列預

算，等到確定有訂單之後或是產能接近滿載才會進行增資擴編? 

董事會通過之後即會開始擴建，非僅編列預算，管理階層決議將產線一次到

位主要考量為觀音廠是單一高層建築，未來若同時生產及增建將會有工安疑

慮，因此決定將四條產線進行一次建置，另我們認為產能充裕對於未來訂單

爭取較為有利，客戶若合意合作，旭富可以立即供貨，較能掌握商機，且公

司對於阿茲海默症藥物、嗜睡症藥物、麻醉止痛劑、CBD 等產品之市場潛

力審慎樂觀。 

 


